



Identifican a peatón que murió atropellado por bus en Chillán

La Fiscalía de Chillán informó que como Marcos González Soto, de 34 años, fue identificado por el Servicio Médico Legal el hombre que falleció atropellado por un bus interprovincial en la esquina de las avenidas O'Higgins con Ecuador, en Chillán.

El informe de Carabineros estableció que el peatón se expuso al riesgo de accidente al cruzar la vía en forma diagonal ante la presencia y proximidad del vehículo de pasajeros.

"Debido a este lamentable hecho, es que el Ministerio Público solicitó a esta unidad especializada realizar las pericias científicas y técnicas, a fin de establecer la dinámica y causa basal del accidente", comentó el oficial investigador de la SIAT Nuble, capitán Christian Caroca.

El investigador de Carabineros también señaló que en las primeras diligencias en el lugar, el equipo pudo establecer preliminarmente que, por razones que son parte de la investigación, el peatón se habría expuesto al riesgo de accidente.

"Todos somos responsables en la prevención de accidentes, tanto como conductores, pasajeros y peatones, especialmente, en este último rol, debemos utilizar los lugares habilitados para cruzar, circular por la acera y usar los pasos peatonales; esto es importante para el resguardar nuestra integridad y la de los demás", puntualizó el capitán Caroca.

Accidente

Carabineros de la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT) Nuble, realizó diversas diligencias para establecer las causas de un accidente, donde un peatón perdió la vida debido a las graves lesiones sufridas tras el atropello de un bus.

El accidente fatal se produjo en las intersecciones de las avenidas Ecuador y O'Higgins, cuando un hombre habría sido alcanzado por un bus interregional al cruzar la calle.